

Ansiedlung einer Nervenärztin

Frau Jutta Niemeyer-Wolbert aus der Samtgemeinde Neuenhaus hat am 15.05.2024 von der Kassenärztlichen Vereinigung Niedersachsen einen Kassenarztsitz für eine Nervenärztin als halbe Stelle im Emsland zugesprochen bekommen. Frau Niemeyer-Wolbert wird ihren Arztsitz in Twist einrichten. Sie muss ihre Niederlassung als Psychiaterin und ärztliche Psychotherapeutin zum 01.07.2024 eröffnen. Sie wird ihre Praxis in der Flensbergstraße 10 (ehemals Physiotherapie Töller) im Gemeindezentrum einrichten.

Frau Niemeyer-Wolbert ist seit vielen Jahren in der Euregio-Klinik in Nordhorn als Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie tätig. Zu ihrem Verantwortungsbereich gehörte die Suchtmedizin und die verkehrsmedizinische Begutachtung. Ihre Anstellung in der Euregio-Klinik hat sie gekündigt. Sie möchte auch eine Trauma-Beratung z.B. für Geflüchtete anbieten.